



✓ Las auditorías de la Federación preocupan a los productores lecheros – .



Los productores lecheros de la región manifestaron su preocupación de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF), al auditar a Liconsa y cruzar información con ellos, revise información confidencial de la documentación que están enviando.

Así lo comentaron en una reunión que sostuvieron autoridades de la Secretaría de Desarrollo Rural del estado con productores lecheros de la región, donde manifestaron su preocupación al secretario, Mauro Parada Muñoz, quien se comprometió a negociar este asunto con las autoridades federales.

Desde el Sistema Lácteo Productivo del Estado de Chihuahua, su presidente Vicente Armendáriz, a nombre de los productores de la región hizo una sentida petición al secretario Parada Muñoz, que la Auditoría Superior ya solicitó a varios integrantes del gremio estados de cuenta bancarios, tickets de báscula y otros datos, ante el temor de que también hagan lo mismo con los pagos de nóminas, contribuciones del SAT y del Seguro Social, hagan conjeturas erróneas y luego realicen una auditoría formal.